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Abstract (en)
The lock has a cavity (10) for accommodating a gripping arm (14) that is supported at the cavity and lockable in a position by a locking device,
where the cavity is set on an outer surface of a door leaf. The locking device comprises a locking pin (29) arranged in a projection of the cavity and
operated in an electrical manner. The locking pin is operated by a mechanically operating locking cylinder (22) and also by an electromagnet (28).

Abstract (de)
Ein Verschluss für Türen, Klappen oder dergleichen mit einer auf eine Außenfläche des Türblatts aufsetzbaren Mulde zur Aufnahme eines daran
gelagerten und in seiner in die Mulde eingeschwenkten Stellung mittels einer an der Mulde vorgesehenen Verriegelungseinrichtung verriegelbaren
Griffhebels, wobei die Verriegelungseinrichtung aus einem in einem das Türblatt durchgreifenden Ansatz der Mulde angeordneten, elektrisch
zu betätigenden Verriegelungsteil besteht, ist dadurch gekennzeichnet, dass das Verriegelungsteil (Schließstift 29) zusätzlich zu der elektrisch
arbeitenden Betätigung (Elektromagnet 28) von einem mechanisch arbeitenden Schließzylinder (22) betätigbar ist.
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